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Betr.: Aufenthaltsqualität am Luise-Kiesselbach-Platz verbessern.  
 

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren, 

 

1) der BA 7 hat in seiner Sitzung am 27.10.2020 den nachfolgenden Antrag der CSU-Fraktion 

beschlossen: 

CSU-Fraktion 
im Bezirksausschuss 7 
Sendling-Westpark 
08.10.2020 

Antrag 
 

Aufenthaltsqualität am Luise-Kiesselbach-Platz verbessern.  
 
Die CSU-Fraktion im BA 7, Sendling-Westpark fordert: 
 
Der ehemalige Kiosk mit Toilettenanlage auf dem Luise-Kiesselbach-Platz soll renoviert und 
den Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung gestellt werden.  
 
Begründung:  
 
Derzeit dient die Anlage als Vereinsheim bzw. Treff eines Motoradclubs, welcher auch nach 
Auskunft des Kommunalreferats einen unbegrenzten Mietvertrag hat. Es ist zu prüfen, wer als 
Mieter im Mietvertrag eingetragen ist.  
 
Es ist nicht nachzuvollziehen, dass ein privater Nutzer den Umbau des Gebäudes blockiert 
und somit verhindert, es den Bürgerinnen und Bürgern in Sendling-Westpark und allen Besu-
chern zur Nutzung zur Verfügung zu stellen.  
 
Um es jedoch den Bürgerinnen und Bürgern zur Nutzung zur Verfügung zu stellen, müsste 
dieses Gebäude generalsaniert werden. Dies ist ohnehin notwendig, da das Gebäude keine 
Zierde für den schönen Luise-Kiesselbach-Platz ist und eher als Schandfleck bezeichnen wer-
den kann.  
Bei der Sanierung sollte das Ziel der Planung ein Kiosk mit Toilettenanlage sein.  
 
gez. Otto Seidl,  
1. stv. BA-Vorsitzender 
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2) Nach einem früheren Antrag des BA 7 bzw. bei einer Besprechung des BA-Vorstand mit der 

Kommunalreferentin am hatte Frau Frank ins Aussicht gestellt, dass sich das 

Kommunalreferat un einen Ersatzstandort für den Motorradclub kümmert. 

Der BA fragt nach dem Stand dieser Suche. 

 

3) Ein Stadtratsantrag, der sinngemäß zu dem obigen BA-Antrag ist, wurde am 05.09.2018 von 

Herrn Stadtrat Otto Seidl gestellt.  Seitdem wurde immer wieder die Beantwortungsfrist 

verlängert – zuletzt bis zum 30.04.2021.  

Der BA bittet um die Mitteilung von Zwischenergebnissen aus der Bearbeitung des 

Stadtratsantrags.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Günter Keller 

Vorsitzender des Bezirksausschusses 7 

 

 
 


